



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA #742

El Facundo Navas dejó de ser el 'elefante blanco' de Girón

Gracias a las gestiones adelantadas por el alcalde de los gironeses, John Abiud Ramírez, se dio inicio a la reconstrucción del abandonado colegio Facundo Navas en el sector de La Esmeralda, cuya estructura a medio construir duró cerca de ocho años sin ninguna intervención; por lo que debido a su deterioro será necesaria la inversión de \$ 9.294 millones para levantar este plantel educativo.

En un área de 6.692 m² avanza la edificación de un nuevo megacolegio de cuatro pisos, 38 aulas, área administrativa y demás zonas escolares, que beneficiarán a más de 1.400 estudiantes con una formación gratuita y de calidad. Los trabajos a la fecha avanzan con actividades de cimentación o base y se estima, la obra esté culminada en diez meses.

23 de mayo de 2018